

La Latina fait son Téléthon

Palavas était l'une des villes ambassadrices cette année pour le Téléthon. Appelée, comme toutes les associations de la ville, par la Mairie de Palavas pour participer aux différentes manifestations, notre association a, sans hésiter, répondu présente.

Elle fut présente lors de la parade dans le canal en hissant la voile d'une de nos barques, nos belles catalanes étant trop grandes pour être dans la parade et la météo trop incertaine pour permettre aux membres présents d'assurer la sécurité de deux voiles hissées : elles ont donc servi de cadre au défilé.

Le samedi, une seule barque était de sortie pour, à nouveau, assurer le décors lors du bain de Noël, avancé pour l'occasion. En effet une partie des équipiers était sur la plage pour prendre des photos et encourager certaines de nos membres qui ont donné de leur personne n'hésitant pas à mouiller le maillot malgré la fraîcheur de l'air et de l'eau. Et enfin tous les membres présents ont participé au grand « 7 humain » tracé sur la plage (hélas nous n'avons pas de photo).

La Mairie a apprécié l'implication de toutes les associations qui ont fait de ce temps fort une belle réussite et les a remercié lors d'une invitation fin janvier.



